
Herr Kramer berichtet, dass seit dem 01. Mai 2022 wieder der „normale“ Schwimmbetrieb möglich 

ist. Je nach Wetterlage schwankt die Besucherzahl für Bad und Saunabetrieb momentan. Beim Früh- 

und Seniorenschwimmen waren in der letzten Woche nur 5 bzw. 8 Besucher anwesend. 

 

Die Saunaaufgüsse werden sehr gut nachgefragt, momentan kann der Nachfrage aus personellen 

Gründen nicht gerecht werden. Es wurden aus diesem Grunde bereits Angebote für eine 

Aufgussautomatik bei verschiedenen Herstellern angefragt. 

 

Der Kassenautomat funktioniert nicht gut, es gibt immer wieder Probleme, da Tarife nicht angezeigt 

werden und auch die Möglichkeit zur Zahlung mit einer EC-Karte ist aufgrund eines fehlenden Teiles 

noch nicht möglich. Der Zugang der Actic Mitglieder mit einem Coin ist nicht möglich, allerdings liegt 

das Problem auf Seiten des Fitnessstudios. 

 

Die Schwimmkurse mit den Grundschulen in Zusammenarbeit mit den Vereinen werden sehr gut 

angenommen, in den Sommerferien wird der derzeitige Kurs abgeschlossen. Allerdings besteht noch 

immer ein großer Bedarf an Anfängerschwimmkursen, so Kramer. 

 

Die Temperatur im Aqua Fit beträgt derzeit ca. 27 Grad. Eine Reduzierung der Wassertemperatur um 

1 °C ist möglich, darunter wird es allerdings schwierig, Schwimmkurse anzubieten, da die Kinder (und 

auch Senioren) schnell frieren. Bundesweit wird über Einsparungen von ca. 10 % der Energiekosten 

pro Grad gesprochen, ob dies sich tatsächlich so verhält, ist nicht klar. 

 

Die Inklusionsprojekte mit der Firma Jan Alter wurden weiter ausgebaut. Ein Mitarbeiter der Firma 

unterstützt im Reinigungsbereich. Ein weiterer Ausbau ist denkbar und wird angestrebt. 

 

Des Weiteren wurde die interkommunale Zusammenarbeit wieder aufgenommen. Es ist angedacht, 

Spielgeräte auszutauschen und auch gemeinsame Aktionen zu planen. 

 

 


